

# *Rusia y EE.UU. conversarán sobre estabilidad estratégica en Ginebra*

---



Foto: [cnnspanol.cnn.com](https://www.cnn.espanol.com)

Moscú, 24 jul (PL) Delegaciones de Rusia y Estados Unidos se reunirán el próximo 28 de julio en Ginebra, Suiza, para dialogar sobre estabilidad estratégica, confirmó hoy el sitio web de la Cancillería local.

El diálogo es prolongación de los acuerdos alcanzados en la reunión del 16 de junio entre el presidente ruso, Vladimir Putin, y su homólogo estadounidense, Joseph Biden, señaló el comunicado.

Según el texto, las comitivas estarán encabezadas por el viceministro de Asuntos Exteriores ruso, Serguéi Riabkov, y la vicesecretaria de Estado norteamericana, Wendy Sherman.

'Se discutirán temas para mantener y fortalecer la estabilidad estratégica, así como las perspectivas de control de armas', apuntó.

Sobre el próximo encuentro, Washington recordó que en su cumbre de junio en Suiza, Putin y Biden acordaron 'mantener un diálogo deliberado y sólido' con el objetivo de 'sentar las bases para futuras medidas de control de armas y reducción de riesgos'.

En declaraciones a la agencia de noticias TASS, Riabkov dijo que la parte rusa planea discutir 'en detalle' todos los aspectos de la estabilidad estratégica, los riesgos y amenazas potenciales, y elaborar un mecanismo de actividades conjuntas adicionales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264898-rusia-y-eeuu-conversaran-sobre-estabilidad-estrategica-en-ginebra>



**Radio Habana Cuba**